



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

edomex
Al día

20/06/2022

LEGISLATIVO



Necesario, realizar pruebas para detectar oportunamente en los aeropuertos casos de viruela del mono: Francisco Favela

El diputado Francisco Favela Peñuñuri (PT) propuso exhortar al Ejecutivo Federal para que, a través de las secretarías de Salud, de Gobernación y de Hacienda y Crédito Público, se realicen las pruebas pertinentes para la detección temprana de la viruela del mono en los aeropuertos del país.

<https://edomexaldia.com/necesario-realizar-pruebas-para-detectar-oportunamente-en-los-aeropuertos-casos-de-viruela-del-mono-francisco-favela/>